

A quien corresponda:

Me complace recomendar a Elia Gaona, quien ha trabajado con nosotros como Responsable de Marketing y Comunicación en Febal Casa Madrid.

Durante el tiempo que formó parte del equipo, Elia desempeñó un papel clave en la estrategia y ejecución de nuestras acciones de marketing, aportando una combinación única de creatividad, visión estratégica y capacidad operativa.

Desde su incorporación, demostró una gran autonomía y compromiso, desarrollando e implementando campañas que reforzaron notablemente nuestra imagen de marca y aumentando la visibilidad tanto en el entorno digital como en el físico. Entre sus funciones destacaron:

- Definición y ejecución de estrategias de marketing y comunicación alineadas con los objetivos comerciales de la empresa.
- Gestión de redes sociales, diseño de campañas publicitarias (Meta, Google) y creación de contenido visual y audiovisual para web y RRSS.
- Organización de eventos (como showcookings con partners de prestigio como Miele), colaboraciones con interioristas y acciones B2B para generar leads cualificados.
- Coordinación con equipos de ventas, diseño y dirección para garantizar una comunicación coherente y eficaz de nuestros valores y productos.
- Análisis de resultados y propuestas de mejora para optimizar el rendimiento de nuestras acciones.

Elia ha demostrado una gran capacidad para generar ideas con impacto y ejecutarlas con eficiencia. Su enfoque proactivo y analítico ayudó a triplicar las cifras de algunas de nuestras cuentas digitales, atrayendo tráfico cualificado y mejorando la reputación de la marca.

Su salida de la empresa ha respondido únicamente a una reestructuración interna motivada por razones económicas, sin relación alguna con su desempeño, profesionalidad o actitud. De hecho, tanto su perfil como su trabajo han sido valorados muy positivamente por todo el equipo.

Estoy convencido de que será un activo valioso para cualquier organización que apueste por un marketing estratégico, humano y eficaz. Para cualquier información adicional, no duden en ponerte en contacto conmigo.

Atentamente,

Luis Luna
Gerente Febal Casa Madrid

